
Sujet : [INTERNET] usine unitech suzannecourt
De : Christian GORI <chgori@wanadoo.fr>
Date : 20/11/2019 23:47
Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

monsieur et madame Gori Christian

17, grande rue

52300 SUZANNECOURT

Bonjour,

Je vous contacte pour vous dire ma désapprobation ainsi que celle de mon épouse au sujet de l'usine UNITECH qui devrait voir le jour à Suzannecourt.

Nos griefs sont:

La non évocation de la maintenance destinée au secteur nucléaire (nettoyage des échafaudages, outils etc...) à l'aide de meules, grenailleuses et autres moyens d'où
la pollution atmosphérique.

En ce qui concerne la blanchisserie nucléaire, beaucoup trop d'incertitudes quant aux rejets dans la Marne. Comme on a pu le constater cet été un très faible débit
d'eau  d'où une dilution très insuffisante . Au cas contraire si celui-ci est important les dépôts se feront tôt ou tard dans le lit de la rivière ou dans le lac du Der. Quelle
publicité pour le tourisme !  Qui voudra consommer de l'eau et du poisson pollués ? et tout cela pour peut être une quarantaine d'emplois, le jeu en vaut il la chandelle?
N'avons nous pas assez du site de Soulaines  et bientôt celui de  Bure pour nous intoxiquer. Respectons un peu la Haute Marne et ses habitants!!!

En espérant que le bon sens triomphera ,je vous prie d'agréer, nos salutations distinguées

Mr et Mme Gori

[INTERNET]	usine	unitech	suzannecourt 	

1	sur	1 25/11/2019	19:21


